

LOISIRS | Les Chambériennes aux rencontres régionales de danse

Les sections "danse" de l'Alerte-Gentianes participaient aux Volcadanses

22 élèves des cours de danse de Véronique Brune et Coralie Boucher (rythmique, classique, modern'jazz) de l'Alerte-Gentianes, ont participé samedi au complexe sportif de Saint-Romain-en-Gal, à la 7e édition des « Volcadanses », rencontres régionales de danse.

Elles étaient organisées par l'Alerte Sportive de Saint-Romain-en-Gal dans le cadre des rencontres de danses des associations FSCF (Fédération sportive et culturelle de France) de la région Auvergne Rhône-Alpes.

L'objectif de cette journée, ouverte à tous styles de danses et destinées aux jeunes de 5 à 75 ans, est de danser mais aussi de partager de bons moments avec toutes celles et ceux qui vivent la même passion.

Aucun esprit de compétition ce jour-là, juste celui du partage et du plaisir, mais aussi celui de la découverte, de l'ouverture et de l'enrichissement artistique, sportif et humain.

D.U.

Un beau moment de partage entre les élèves et les huit autres associations présentes.



ALERTE - GENTIANES

99 rue Pasteur 73000 CHAMBERY 04 79 85 76 96 – 06 95 15 32 35
contact@alerte-gentianes.com www.alerte-gentianes.com